

entfernt wohnt. Und nun Gott befohlen, liebe Kinder! Trachtet darnach, daß ihr in eurem Hause so einig unter einander lebt und den Herrn so lieb habt, wie die Familie Meiler; dann werdet ihr auch immer fröhlich sein wie sie, und Gottes Segen wird mit euch sein in frohen und trüben Tagen; denn denen, die Gott lieben, müssen alle Dinge zum Besten dienen.

Elise Averbieck.

Vorrede zur dritten Auflage.

Da das Buch in seiner bisherigen Gestalt den Kindern lieb geworden ist, will ich es auch fernur unverändert lassen. Möge es noch viele Kinder erfreuen und neue Freunde sich erwerben.

Die Verfasserin.